
海铁联运多式里联运国内出口危险品电缆整柜运输金属工艺品到俄罗
斯全境

产品名称 海铁联运多式里联运国内出口危险品电缆整柜运
输金属工艺品到俄罗斯全境

公司名称 郑州环航国际货运代理有限公司

价格 .00/个

规格参数 服务类型:国际物流
运输形式:铁路集装箱,汽运整车
装运日:按需求定制

公司地址 郑州市（河南自贸区郑东片区）商都路中兴南路
凯利国际中心A座24层

联系电话 0371-88886948 13007536032

产品详情

     郑州环航货运代理有限公司，我司执行包列整列火车的操作，当然也有小件拼箱散货的业务，
从一个立方一吨的小散货到整列火车50个40HQ 都有成熟完成的全供应链方案，从中亚五国塔什干
阿拉木图 ，杜尚别，比什凯克等开始 依次到西欧葡萄牙的里斯本，到东欧波兰华沙，匈牙利布达佩斯，
明斯克，圣彼得堡，南欧意大利米兰，北欧芬兰赫尔辛基等，全欧洲覆盖，门到门进口出口，如果是普
通货物30分钟之内给您提供参考时效价格和方案，如果是液体危化品以及超大件，我们24小时给您提供
到的报价和方案，欢迎致电我司，也欢迎到我司考察业务，我司汇聚了从欧洲，俄罗斯，上海，深圳各
地汇聚的物流才俊，为您的贸易，欧洲
俄罗斯铁路公路空运等提供一份完全意义上成熟操作快捷的方案。
海铁联运多式里联运国内出口危险品电缆整柜运输金属工艺品到俄罗斯全境 “澜湄快线”再升级
“朝发夕至”让中老铁路货运效能持续提升 2023-09-06 07:47:17 满载着云南鲜花、蔬果的“澜湄快线”从
昆明王家营西集装箱中心站缓缓驶出，驶向了东南亚的邻国老挝首都——万象
这是一列不寻常的列车，它不仅承载着货物，更承载着两国之间的友谊和合作 9月4日，记者跟随“高质
量发展调研行”主题采访团来到昆明中铁联集昆明中心站（王家营西集装箱中心站），感受中老铁路“
黄金通道”跑出的货物运输“加速度”昆明中铁联集昆明中心站（王家营西集装箱中心站） 高祎祎 摄 
自2021年12月3日中老铁路正式开通运营，中铁联集昆明中心站（王家营西集装箱中心站）同步组织中老
货物列车 截至2023年8月31日，昆明中心站共计发运货物总重量达22.44万吨、货值约80.56亿元人民币 为
践行提质增效高质量发展，2022年1月10日起中心站开行了王家营西至万象南中老品牌货物列车“澜湄快
线”，全程26小时 “‘澜湄快线’配备了时速120公里的专用铁路货车编组，使得货物运输更为 从昆明
到老挝首都万象的货物运输时间被大大缩短，曾经运输时长需要2-3天，但现仅需26小时即可抵达目的地 
我们真正地实现了‘朝发夕至’，这种快速可控的运输时限为那些对货物运输时间要求极高的行业，如
果蔬、鲜花、生活快消品等，提供了极大的便利 ”中铁联机昆明中心站业务主管李刚表示
截至2023年8月31日，中心站共开行“澜湄快线”货物列车316列、6090车 和老挝之间的经济合作一直持
续增强，这种的货运服务将有助于进一步推动两国之间的贸易和合作，而“澜湄快线”的推出也进一步
巩固了昆明作为西南地区的交通枢纽地位，为整个澜湄合作区域的发展贡献了积极力量 “为了保障东南



亚果蔬等农副产品的运输需求，自今年4月16日起，‘澜湄快线’调整为每日一列对开，大幅提升了开行
的频次，在未来我们也会根据实际需求对快线进行调整 ”中铁联集昆明中心站副总经理徐超说道 “澜湄
快线”打出了提质增效高质量发展的组合拳，使得该服务在中老货物列车中独具竞争力，它不仅提供了
高速运输，还具备通关和运行速度快的特点
这一创新性服务产品的推出，使得中老之间的货物运输更加可控和
它不仅缩短了运输时间，还减少了运输过程中的不确定性，为供应链管理提供了新的选择
（来源：云南网） 马士光听取中欧班列合作论坛、公共安全合作论坛筹备工作情况汇报 2023-09-06
07:54:40 9月5日，市委马士光主持召开会议，专题听取中欧班列合作论坛、公共安全合作论坛（连云港）
2023年大会筹备工作汇报，他强调，各级各相关部门要深入落实国家和省委、省部署要求，坚决扛起承
办地职责使命，高质、精益求精抓好筹备各项工作，全力打造高水平性盛会，在服务共建“一带一路”
高质量发展和国家高水平对外开放大局中展现更大担当作为 市黄远征、商振江、朱兴波参加 在听取各县
区板块、市有关单位汇报后，马士光充分肯定前一阶段论坛筹备工作取得的成效，他指出，作为国家首
批沿海开放城市、江苏“北大门”，办好中欧班列合作论坛、公共安全合作论坛（连云港）2023年大会
是我们肩负的重要使命任务，对于巩固连云港“一带一路”支点城市地位，展现连云港热情好客、开放
包容的城市形象具有重要意义 当前，论坛举办在即，各级各部门要进一步深化思想认识，把筹备工作作
为重要任务，坚持标准、服务、最强保障，集中精力打好攻坚战、冲刺战，确保办出展示大国形象、代
表江苏水平、彰显港城特色的高水平交流盛会 马士光强调，要认真落实国家有关部委和省委、省办会要
求，全力以赴把筹备各项工作抓细、抓实、抓到位 要突出关键重点，扎实细致做好会场会务、嘉宾邀请
、对口联络、住宿餐饮、参观考察准备等工作，确保论坛顺利举办、圆满成功 要全力扮靓海滨城市环境
，精心谋划重要线路点位，细致做好市域环境综合整治，强化城市交通秩序治理，展示我市干群践行总
“后发先至”殷殷嘱托、打造“一带一路”标杆和示范项目取得的丰硕成果，展示连云港“陆海枢纽、
产业基地、传奇胜境、山海连云”的良好形象 要突出问题导向、狠抓细节提升，进一步细化完善论坛各
类方案预案，强化综合服务保障，确保各个流程、各个环节顺畅衔接，真正做到行云、万无一失 马士光
指出，论坛筹备工作涉及面广，时间紧、任务重，市要发挥好牵头抓总、统筹协调作用，加强现场调度
，解决具体问题，推动各项工作落地见效 各县区板块要扛牢属地责任，对照时间节点和工作要求，清单
化管理、项目化推进，确保论坛筹备工作落细落实
市级相关部门单位要立足各自职能，积极主动作为，密切沟通配合，形成强大推进合力 当前，三季度即
将收官，在做好论坛筹备工作的同时，要统筹抓好经济社会高质量发展各项工作，强化经济运行调度，
全力推进项目建设、招商引资，大力提振市场信心和经营主体活力，持续巩固经济回升向好态势，牢牢
守好安全生产、生态环保、风险防范、社会稳定等底线，确保完成攻坚突破年目标任务，推动式现代化
连云港新实践开好局起好步 （来源：连云港发布）
海铁联运多式里联运国内出口危险品电缆整柜运输金属工艺品到俄罗斯全境
戈壁荒滩上“长”出的口岸新城 2023-09-06 07:57:28 货车司机、商人，是往返阿拉山口最频繁的人 截至8
月，今年经阿拉山口公路口岸进出口货运量突破40万吨；阿拉山口铁路口岸已通行111条中欧班列线路
从国内25个省市区发出的商品，在阿拉山口集中，然后运出去，散开到21个国家和地区
密集的进出动，在这个人口只有3万余人的西部边境口岸城市，交织出一幅“化”图景 留学的商人
来自哈萨克斯坦的宝山周末会和朋友去夜市坐坐 和那些短暂停留的货车司机、商人不同，他生活在这里
他是阿拉山口的全外资企业的负责人，公司主要从事贸易运输
2021年，宝山被派往，他带着妻子和孩子离开哈萨克斯坦，来到阿拉山口定居
宝山是他为自己取的中文名，他的哈萨克斯坦名字叫宝尔江�苏丹杰力耶夫
宝山所在的江太物流有限责任公司总部位于白俄罗斯，为便于服务客户，公司在设立了分部
“中亚、俄罗斯、白俄罗斯以及欧洲很多国家的百货、电子、机械设备，都是从进口的
货物从阿拉山口出境，可以直接通过哈萨克斯坦北方城市运到俄罗斯，位置上有优势 ”他说
2010年，宝山在父母的劝说下来到留学，进入北京语言大学经贸方向专业
知道学中文很难，起初他并不愿意 “但爸妈天天跟我说，在读大学，后能找到好工作
事实证明，他们说的是对的 ”宝山笑着说 哈萨克斯坦与的经济合作密切，当初和他一同的同学，现在都
在或中哈合资企业工作，“工资普遍高于哈萨克斯坦国内的同龄人 ”
2014年后，宝山就职于江苏连云港的一家贸易铁路运输公司
“对，就是‘一带一路’的起点，对哈萨克斯坦来说，这就有了直通太平洋的出海口 ”他说 长期的工作
、生活经验，让他对感到亲切，“这里是我的第二故乡，因为会说汉语，每次回来一点问题都没有
”宝山说 快速通关的口岸



通常，宝山只需要在办公室对接客户，但当货车出现问题时，他也需要提供帮助 “哈萨克斯坦司机能和
这里的哈萨克族人沟通，但如果是白俄罗斯的司机，遇到沟通困难时，就会给我打电话 ” 阿拉山口综合
保税区门口的停车场里，宝山指着一辆货车说：“白色车头的是冷藏车，司机是白俄罗斯人，他从白俄
罗斯运来鸡爪，昨天卸了货，今天计划装货，然后就回去 ”
宝山说，阿拉山口口岸办理手续、装卸等，都不用排队 对于企业而言，节省时间就是节省成本
通关，正是阿拉山口口岸出入境边防检查站一直努力的结果 阿拉山口口岸出入境边防检查站执勤二队队
长何剑已在这里工作了15年，现在每天通过口岸的货车从最初不到100辆增加到300辆，国门前建起全天
候车体检查室，人、证、车被整合为一站式查验
“在依法管理的前提下，尽可能地减少车辆和火车逗留的时间，给企业减少一些成本压力 ”他说
负责铁路查验的人员同样是24小时驻勤，为了做到“随到随检”，工作人员吃住都在铁路边 “铁路方面
打个电话，我们就立刻做好准备，一般情况下，一列中型班列只需要20分钟到半小时就可以完成检验
”何剑说 密集的中欧班列 阿拉山口是个口岸城市，有了口岸才有这个城市
中欧班列和口岸的区位优势，是阿拉山口对企业的吸引力 陕西的爱菊秦疆食品公司就因此而来
2015年，为了响应“一带一路”倡议，爱菊秦疆食品公司派人前往哈萨克斯坦考察农产品
当了解到当地小麦品质极优后，2016年，该公司在哈萨克斯坦投资建厂，并进口小麦回国加工 该公司副
总经理毛艳斌介绍，2017年公司在阿拉山口综保区设厂后，进口的哈萨克斯坦小麦直接通过铁路散粮线
进入中转仓，降低了运输成本
“进口的粮食不用先交关税，在厂里生产成面粉后，运出去再交关税，这也能节省成本
我们收益相当不错，2017年到2019年的利润大概在1000多万元 ” 中欧班列开通至今，通过阿拉山口的线
路累计达到111条，覆盖全国25个省、自治区、直辖市，搭载货物种类超过200种
蓉欧班列也是其中一支“钢铁驼队” 6月27日，从成都出发的班列上，载着电子产品、新能源汽车
“我们现在还有冷藏集装箱，可以运输鳗鱼、农产品等冷链运输食品
”成都铁路班列有限公司关务部马飞说 这些货物将在两三天内抵达阿拉山口，再通过哈斯克斯坦、俄罗
斯、白俄罗斯到达欧洲的站点罗兹、蒂尔堡、纽伦堡，通过“欧洲通”模式，覆盖欧洲各个城市
“今年是‘一带一路’倡议提出10周年，也是成都班列开行10周年
经过10年发展，班列从每周一开行一次，增加至每周10列
装载率也越来越高，以前回程的时候可能有部分空轨，现在回程也全部是满载 ”马飞说 阿拉山口的十年
“‘一带一路’倡议提出10年来，成渝地区经济圈的进出口贸易额提升了几倍，产业开始以口岸经济发
展为主，中欧班列的沿线城市都有这种变化 ”王新春说
在阿拉山口十年，他一直在综合保税区管委会工作，服务企业，陪伴、见证着口岸的发展 “‘一带一路
’倡议，是这些企业家在践行，他们主动走出去，增加了民间的交流和贸易，让我们看到现在的成效 ”
阿拉山口口岸是一个新生口岸，2012年建市
“一带一路”倡议提出后，这里乘风而上成为“丝绸之路经济带”核心区建设的重要节点 借助“一带一
路”倡议，阿拉山口修建铁路换装库、公路车体检查室，整合边防检查流程，实施了大量通关能力提升
工程 阿拉山口市商务和工业信息化局党组、副局长陈艳旗回忆说：“2011年，综合保税区所在的区域还
是一片戈壁荒滩 现在这里有近700家企业，已初步形成了以进口农副产品、肉类和有色金属落地加工为
主导产业的综合保税区 ”
越来越多企业的进入，让阿拉山口从一个小镇成长为了城市，物流、餐饮、住宿、公共服务也逐渐完善
何剑回忆起初到阿拉山口时，因其荒凉、风雪交加感到失落 15年过去了，他开车环绕城市时，指着路边
的行道树说：“你看，这里的环境确实越来越好了，我觉得气候也变好了 ” 才在阿拉山口安家不久的宝
山，享受到了更新后的城市的更多舒适与便利，“我挺喜欢这里，生活很，城市方便且安静
我的孩子已经在这里读幼儿园了，刚开始学习中文 ” （来源：华西都市报）  
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